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ПРОТОКОЛ 

заседания Совета школы 

 

27 декабря 2024 № 3-сш 

 

 

Присутствовали: 

Председатель Совета школы – Адамова Ж.Х.; 

Секретарь Совета школы – Ушаева Р.И.; 

Члены Совета: Вахаева А.Х., Ансарова М. Э., Джовтханова Э.А., Бертханова 

М.Л., Муртузов И. Р. 

Отсутствовали: 0 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Согласование изменений продолжительности учебной недели учащихся 5–

11 классов с 9 января 2024/2025 учебного года. 

2. Согласование изменений режима работы МБОУ «Ахмат-Юртовская СШ 

№2 им. Х.Т. Джабраилова» в связи с переводом учащихся 5–11 классов на 

пятидневную рабочую неделю с 9 января 2024/2025 учебного года. 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

Слушали: 

    По первому вопросу слушали директора школы Садулаеву М. С.  Она 

высказала предложение о переводе учащихся 5–11 классов с 9 января 

2024/2025 учебного года на пятидневную учебную неделю. В обоснование 



своей позиции Мелхазни Султановна представила анализ рабочей группы по 

переходу, а также привела результаты опросов педагогов, школьников и их 

родителей. 

Выступили: 

1. Член Совета школы Ушаева Р.И. задала вопрос о том, будут ли 

сокращения штатной численности педагогического состава в связи с 

переходом на пятидневную рабочую неделю. 

Ответила Садулаева М. С.  Она сообщила, что сокращения не планируются. 

2. Член Совета школы Муртузов И.Р. сообщил, что количество учебных 

часов не соответствует новому расписанию. 

Ответила Стульба Т. М.  Она разъяснила, каким образом будет 

компенсирована разница в количестве часов. 

После обсуждения вопрос о согласовании нового режима школы поставлен 

на голосование. Количество голосов: 

«За» – 5, «Против» – 1, «Воздержались» – 1. 

Решили: 

1. Поддержать перевод учащихся 5–11 классов на пятидневную рабочую 

неделю с 9 января 2024/2025 учебного года. 

Слушали: 

По второму вопросу слушали директора школы Садулаеву М. С. Она 

сообщила, что в связи с переводом учащихся 5–11 классов МБОУ «Ахмат-

Юртовская СШ №2 им. Х.Т. Джабраилова» на пятидневную учебную неделю 

в школе изменится режим работы. 

Выступлений и вопросов не последовало. Вопрос о согласовании изменения 

режима работы школы поставлен на голосование. 

Количество голосов: 

«За» – 7, «Против» – 0, «Воздержались» – 0. 

Решили: 

1. Поддержать решение об изменении режима работы МБОУ «Ахмат-

Юртовская СШ №2 им. Х.Т. Джабраилова» в связи с переводом учащихся 5–

11 классов на пятидневную рабочую неделю с 9 января 2024/2025 учебного 

года. 



Председатель                             Ж. Х. Адамова 

Секретарь                                   Р. И. Ушаева 


